



**Nouvelle-Aquitaine
la Culture dit « NON ! »
à la réforme des retraites**

Communiqué de presse

Ce 15 mars 2023, près d'une quarantaine de collègues de Nouvelle-Aquitaine des Monuments nationaux, des Ecoles d'Architecture, du Spectacle vivant, du Syndicats national d'Artistes Musiciens (Snam-CGT), du Syndicat National des Artistes Plasticien (Snap CGT), du Grand théâtre territorial, des Retraités, des Musées, de l'Institut national de recherches archéologiques préventives (INRAP), des Directions régionales des affaires culturelles (DRAC) se sont retrouvés au pied de la Tour Pey Berland puis en Assemblée Générale à la DRAC et au Grand théâtre de Bordeaux

**pour dire NON ! à cette scandaleuse réforme des retraites, inutile et brutale ;
pour dire NON ! au saccage de la démocratie ;**

pour dire STOP ! aux mensonges du gouvernement.

Ils disent Oui ! à une retraite respectueuse du fruit de leur travail.

La lutte continue !!!

Bordeaux, le 15 mars 2023